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Moradores voltam a debater construção de
prédios e comércio em região do Mediteranèe

Proprietários de terrenos e moradores
dos residenciais Califórnia Garden e
Mediterranèe II e III participaram de reu-
nião com vereadores e o grupo gestor
que está revisando o Plano Diretor de
São Sebastião do Paraíso quarta-feira
(17/10), para discutir problema que en-
volve a construção de edifícios verticais
e pontos comerciais naqueles bairros.
Moradores formulizaram abaixo-assina-
do e ocuparam a tribuna da Câmara para
pedir ajuda a vereadores. A principal pre-
ocupação é com a privacidade que se-
ria perdida com a construção de prédi-
os naquela localidade.

Temporal causa
transtornos em Paraíso

Polícia Civil
instaura

inquérito para
apurar mortes

em Itamogi

Ainda sem energia elétrica, moradores do Recanto
Feliz não descartam manifestação pública

Melles
coordena forças
para recompor

orçamento do IBGE
para Censo 2020
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Moradores dos bairros Califórnia Garden e Mediterranée II e III temem perder privacidade com a construção de prédios naquela área
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O PARLAMENTO NÃO SERÁ TÃO RADICAL
COMO O PRESIDENTE PROMETE SER

PAULO PAIVA

Abertas as urnas, ecoou a voz do povo, surpreen-
dendo aqueles que imaginavam que tudo continuaria
como dantes. A polarização PT-PSDB na disputa presi-
dencial por fim acabou.

O PT ainda continua na disputa do segundo turno,
mantendo sua tradição de estar entre os dois candida-
tos mais votados para presidente, vencendo quatro das
sete eleições, desde a volta das diretas, em 1989, mas
com possibilidade real de não retornar ao Palácio do
Planalto, conforme indicam as pesquisas eleitorais.

Que fiasco o PSDB. Não chegou a 5% dos votos.
Dos mais de 12 milhões que, quatro anos antes, havia
conseguido apenas no Estado de São Paulo em sua
reeleição para governador, Alckmin recebeu 40% em
todo o país. Ficou em quarto lugar na disputa presiden-
cial, mesma posição de Mario Covas em 1989, que,
contudo, havia chegado a 11,5% dos votos.

As alterações foram também significativas na com-
posição do Congresso Nacional, onde maior pulveriza-
ção de partidos e alta taxa de renovação são evidênci-
as da voz das urnas, reprovando o sistema partidário
vigente e clamando por mudanças.

Na Câmara dos Deputados, haverá o maior número
de partidos da história do Parlamento brasileiro. De
1990 a 2002 não chegava a 20 partidos. A partir de
2006, o número veio crescendo e chegará a 30 na pró-
xima legislatura, cinco a mais do que na atual composi-
ção. Essa pulverização reduziu a proporção das ban-
cadas atuais com 30 ou mais deputados, que perderam
81 cadeiras, baixando sua participação de 64,5% para
48,7%. As quedas mais significativas foram do MDB, que
perdeu 31 cadeiras, do PSDB, que perdeu 20, do DEM,
que perdeu 15, e do PT, que perdeu cinco. O aumento
mais expressivo foi do partido de Bolsonaro. O PSL adi-
cionou 44 deputados aos oito existentes, chegando a

FIEL
Passada a correria da campanha, o deputado Antônio
Carlos Arantes retomou os trabalhos na Assembleia e
continua também fazendo o papel de cabo eleitoral do
candidato ao governo de Minas, pelo seu partido o
PSDB, em prol de Antônio Augusto Anastasia, de quem
passou a ser fiel escudeiro. Nesta semana Arantes
esteve  com Anastasia  na Federação da Agricultura
de Minas Gerais. O presidente da entidade promoveu
um debate com o candidato e foi oportunidade das
lideranças ligadas à agricultura, prefeitos, presidentes
de sindicatos rurais e produtores conhecerem as
propostas dele para o setor.

PONTA-CAPOTE
A peleja de Arantes prol Anastasia é válida quando se
leva em conta a fidelidade partidária e a coerência. No
entanto, pelo andar da carruagem segundo institutos
de pesquisa mineiros resolveram mudar o braço da
viola. Conforme pesquisa Datafolha divulgada nesta
sexta-feira (19/10), o candidato Romeu Zema tem 71%
da intenção de votos, contra 29% para o professor
Anastasia. E pode ser que desta feita institutos de
pesquisa tenham criado juízo em divulgar números
mais próximos da realidade. Como explicar, por
exemplo, que a candidata Dilma Rousseff  até na
véspera do primeiro turno das eleições era apontada
como eleita, tenha tomado tamanho ponta-capote ?

20 MILHÕES
O que você faria com uma grana extra de R$ 20
milhões. Não é prêmio acumulado de loteria não. Este
é o valor da dívida do Governo do Estado com a
prefeitura de São Sebastião do Paraíso. Parece um
sonho, mas dava para fazer muita coisa e dar sono
de tranquilidade a administração municipal. No entanto,
já se tornou pesadelo que continua atormentando a
vida do prefeito Walker Américo. Folha de pagamento,
fornecedores, obras a serem realizadas, serviços a
serem prestados. Tudo fica à deriva quando não se
tem com quem contar.

AGENTES
Com impacto previsto de mais de R$ 4,8 bilhão para
os cofres municipais até 2021, o piso e o reajuste dos
Agentes Comunitários de Saúde e de Combate às
Endemias passarão a vigorar a partir do ano que vem.
Os deputados derrubaram nesta semana os vetos do
presidente da República na Medida Provisória 827/
2018, autorizando o reajuste de 52,86% do piso salarial
em três anos e o reajuste a partir de 2022. É mais
uma dor de cabeça para os prefeitos que apostavam
na manutenção do veto.

DESTACADA
A empresa Gonçalves Salles S/A dona da manteiga
Aviação de São Sebastião do Paraíso é destaque é
uma reportagem da revista Exame. A matéria tem por
título “Alheia a modismos, fabricante da manteiga
Aviação virou moda”. O texto destaca o desempenho
do empreendimento apontada como uma companhia
familiar que fundada há quase 100 anos a ser
completada em 2020, cresce 17% ao ano e entra em
novos mercados como ode café. O grupo é sinônimo
de administração séria e competente.

COM A BARRIGA
Proprietários e moradores do loteamento Recanto
Feliz, área rural de São Sebastião do Paraíso,
continuam enfrentando muitos problemas por falta de
energia elétrica. Há mais ou menos três meses foram
à Câmara Municipal e também reivindicaram ao
prefeito Walkinho e a empresa responsável pela venda
de lotes que pusessem a mão na consciência e
fizessem algo para ser atendido o que lhes é de direito.
O tempo passa, e  segundo afirmam o caso vem
sendo empurrado com a barriga. E a questão já se
arrasta por mais de doze anos. Tem base?

VARA FEDERAL
Com a presença de autoridades do Tribunal Regional
Federal da 1.ª Região, no próximo dia 30 às 17 horas
deverá ocorrer a instalação definitiva da Subseção
Judiciária de São Sebastião do Paraíso, na avenida
Oliveira Rezende, 662. Aprovada pela Câmara dos
Deputados em 29 de outubro de 2003, a Vara da
Justiça Federal foi inaugurada em 2005 na avenida
Dr. Delfim Moreira. Em outubro de 2015 passou a
funcionar na avenida Oliveira Rezende, imóvel que era
alugado, mas recentemente por ato da ministra
Carmen Lúcia que assumiu interinamente a
Presidência da República em 23 de julho, o imóvel foi
desapropriado. A ministra substituiu o presidente que
havia viajado para o exterior.

BEAGÁ
Os vereadores Marcelo Morais, Lisandro Monteiro, José
Luiz das Graças e Ademir Ross foram a Belo
Horizonte nesta semana para falar com o candidato
Romeu Zema, e lhe apresentaram reivindicações para
o município paraisense, solicitando que fosse anotado
em sua agenda. Nesta segunda, dia 22, quem vai para
Beagá é o prefeito Walkinho, participar de sabatina
promovida pela Associação Mineira de Municípios com
os candidatos Romeu Zema e Antonio Anastasia,

52. Os partidos com até dez deputados, juntos, aumen-
taram sua participação de 8,6% para 13,7%. O índice
de renovação também foi recorde. Na nova legislatura,
a Câmara terá 47% de seus deputados eleitos pela pri-
meira vez. Dos 444 que tentaram a reeleição, 56,5%
conseguiram. Será uma Câmara de deputados renova-
da, com mais cinco partidos e 242 deputados de pri-
meiro mandato.

No Senado, as mudanças foram ainda mais significa-
tivas. Dos 15 partidos no Senado em 2015, a partir da
próxima legislatura, passará para 21. MDB, PT e PSDB,
somados, perderam 17 cadeiras. PSL, PHS, Podemos,
Solidariedade e Rede, que não tinham senadores em
2015, terão 16 cadeiras. Expressivo também foi o índice
de renovação. Das 54 cadeiras disputadas (2/3 do total
de 81), 46 serão ocupadas por novos senadores, ou seja,
houve uma renovação de 87%. Dos 32 senadores que
tentaram a reeleição, apenas oito voltarão.

Essas mudanças são um alerta para a
imprevisibilidade que aguarda o próximo presidente.
Como no passado, seu partido não terá deputados su-
ficientes para lhe dar suporte. O número crítico para
evitar o impeachment é de 172 parlamentares. PT terá
56, e o PSL, 52.

O presidente precisará construir uma coalizão de
apoio ao governo – segura para passar leis ordinárias
e ampla para aprovar reformas constitucionais; nesse
caso, o apoio terá de ser, no mínimo, de 308 deputados
e de 49 senadores, ou seja, de 3/5 em cada casa.

Para garantir a governabilidade, o próximo presidente
deverá ter liderança, bom senso e sensibilidade. Impor
projetos sem discutir e somar adesões provocará cri-
ses. Por isso, terá que adaptar suas propostas à visão
majoritária e complexa do Congresso Nacional. Vale lem-
brar o que dizia Tancredo Neves: “Ganha-se eleição com
os radicais, mas governa-se com os moderados”.

(O Tempo – 17/10/18)
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Casamento
Casamento não é um fato consumado, um ponto final.

É uma bênção religiosa e um compromisso oficial, entre
duas pessoas, de viverem lado a lado, amarem-se,
respeitarem-se  e cuidarem um do outro na travessia do
grande oceano que é a vida.

Haverá muitos momentos felizes e também
momentos difíceis. A roseira não produz apenas rosas,
produz espinhos também. Da mesma forma, o
casamento, a vida, nossa passagem pela Terra.

Não há receita para um casamento feliz, porque cada
casal tem suas particularidades, mas, alguns
ingredientes não podem faltar: amor,  respeito,  fidelidade,
tolerância, cortesia, criatividade, bom humor e sonho. Se
possível, além dos sonhos individuais, um ou mais
sonhos comuns.  A ideia de escalar  a montanha que
está lá longe,  é o grande motor da existência, é um dos
grandes ingredientes da felicidade!

O casamento é escolha ou destino? Ampliando
mais a questão, nossa existência é dirigida por escolhas
ou pelo fatalismo, o maktub, que em árabe quer dizer
“estava escrito”? Ambas as coisas! A colcha em que é
tecida a existência muitas vezes se serve do destino
(nosso sexo, a cor de nossa pele, as condições de nossa
família, nosso país de origem, são alguns exemplos).
Grande parte dos casamentos também. Alguns casais
contam histórias de como se encontraram que não
vemos como não atribuir o fato às mãos caprichosas do
maktub!

Da mesma forma, há pessoas, moças e moços,
que nunca se casam. Não por falta de vontade, ou de
beleza, ou de bom caráter. É porque não dá certo mesmo.
Há moças que estão noivas, com casamento marcado
e o futuro marido morre, às vezes até na véspera da
cerimônia!

–   Mas, por quê, meu Deus? Com tanta gente para
morrer, logo o meu noivo!

Quem vê apenas o momento presente, não entende.
Como não compreende também a morte do filho único
de uma viúva, seu derradeiro arrimo e seu mais caro
afeto! Só a grande teia das reencarnações, cuja origem
se perde na extensão dos séculos e milênios, explica.
Como esclarece também a razão dos casamentos felizes
e das uniões infelizes. Casamentos há que parecem
reencontros de almas gêmeas, tão grande a afinidade e
tão imorredouro é o amor. Já outros parecem algemas –
seres atados, amarrados um ao outro, reparando um
passado escabroso.

Mas, tudo concorre para o supremo bem, porque essa
é a grande lei. Aos poucos, vamos nos redimindo, vamos
nos burilando, como as pedras que se arredondam de
tanto se atritarem. Num amanhã não muito distante
aprenderemos a nos amarmos de verdade!

PALESTRA
A Aliança Municipal Espíri-

ta de S. S. do Paraíso, com
muita alegria, convida a todos
para a palestra que será profe-
rida pelo orador Fernando
Américo Palermo Faleiros,
membro ativo do movimento
espírita da vizinha cidade de
Franca.

Tema: “Transição Planetá-
ria”.

Data: 31 de outubro, quar-
ta-feira, às 20 horas.

Local: Centro Espírita
Jésus Gonçalves, Rua Antônio
Ananias, 396 – Cristo Rei.

Sua presença enriquecerá
muito o evento!

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 058/2018, Processo nº 01235/
2018, tipo Menor Valor Por Item. Objeto: contratação de pessoa jurídica,
objetivando o seguro de diversos veículos com cobertura contra danos
materiais resultantes de sinistros, roubo ou furto, colisão, incêndio, danos
causados pela natureza, e assistência 24 horas destinados à frota de veículos
municipais que integram diversas Secretarias Municipais, pelo período de
12 meses, podendo ser prorrogado conforme art. 57 da lei 8666/93. A
abertura será dia 06 de novembro de 2018 às 09:00 horas. O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, n.º
60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx)
3539-7015, diariamente das 11hs30min às 17hs30min, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 19 de
outubro de 2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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Uma mulher de 47 anos,
casada, foi encontrada por um
carreteiro às margens da rodo-
via BR 265 próximo ao km 640
em São Sebastião do Paraíso,
saída para Ribeirão Preto por
volta das 15h15 desta quinta-
feira. Ela estava amordaçada
com tira de pano cortada na
blusa que usava. Acionados
pelo carreteiro policiais milita-
res atenderam à ocorrência, e
depois ela foi conduzida para
atendimento na Santa Casa.

O carreteiro comentou que
costuma parar naquele local,
entrada onde há alguns arvo-
redos. “Ao chegar a encontrei
sentada. Estava amordaçada,
fiquei assustado e liguei para a
polícia”. Neste meio de tempo
a mulher se arrastou vindo em
direção à rodovia.

Muito nervosa, aparentando
estar em estado de choque ela
não conseguia informar aos po-
liciais o que lhe havia aconteci-
do. Mais calma, mas com difi-

Carreteiro encontra mulher
amordaçada à margem da
BR 265 próximo a pedreira

Nelson  P. Duarte

A Polícia Civil em Itamogi
instaurou inquérito para apurar
as circunstâncias da morte de
dois homens na noite de terça-
feira,16, na zona rural do mu-
nicípio. Os crimes foram
registrados durante uma tenta-
tiva de assalto ocorrida em um
sítio localizado há cerca de 1,5
quilômetro da cidade. O corpo
de uma das vítimas foi sepul-
tado ainda na noite de quarta-
feira,17. Já o cadáver de Fabi-
ano Oliveira de Souza, 30, anos
que estava entre os criminosos
e acabou sendo morto por um
dos comparsas foi sepultado na
manhã desta sexta-feira (19/10)

Polícia Civil instaura inquérito
para apurar mortes em Itamogi

em São Sebastião do Paraíso.
Os corpos dos dois homens

que foram baleados e morreram
durante a ação dos bandidos
foram levados para Formiga.
Eles foram periciados e passa-
ram por necropsia e tempo que
possibilitou a identificação de
Fabiano Oliveira de Souza. Ele
estava entre os cerca de cinco
homens que invadiram uma pro-
priedade rural de um comerci-
ante. Um casal e o filho deles
que estavam na casa foram ren-
didos. O caseiro do local reagiu
a ação marginal e entrou em luta
corporal com Fabiano.

Na confusão um dos assal-

tantes teria efetuado um dispa-
ro que atingiu Fabiano no ros-
to que acabou falecendo no lo-
cal. Em seguida outro tiro atin-
giu o caseiro que também veio
a óbito. Os criminosos fugiram
abandonando uma arma calibre
22 e algumas munições que
foram apreendidas pela polícia.
Como não portava documen-
tos, Fabiano somente foi iden-
tificado no período da tarde.
Familiares dele residem em São
Sebastião do Paraíso.

Mesmo com a presença da
perícia técnica no local dos
crimes, os corpos das vítimas
foram removidos para necrop-

sia que foi realizada em Formi-
ga. A cidade fica a 235 quilô-
metros de distância de Itamogi.
Ainda na noite de quarta-fei-
ra,17, por volta das 22 horas
foi realizado o sepultamento do
caseiro. A pedido dos familia-
res foi solicitada a não divul-
gação do nome, das iniciais e
nem a idade da vítima.

O corpo de Fabiano de Oli-
veira foi trazido de Formiga
para o Instituto Médico Legal
(IML) em Passos, onde fami-
liares fizeram o reconhecimen-
to. O sepultamento no Cemité-
rio da Saudade ocorreu na ma-
nhã de sexta-feira..

A Polícia Civil em Itamogi
instaurou inquérito para apurar
as circunstâncias do crime. O
delegado Glauber Rodrigues Si-
mão estará a frente do caso e
tem 30 dias para concluir as in-
vestigações, prazo que pode ser
prorrogado, antes da documen-
tação ser encaminhada para o
Judiciário. Entre as situações a
serem esclarecidas consta a
identificação dos demais inte-
grantes do bando de assaltan-
tes, e a origem dos disparos que
ocasionaram as mortes.

Conforme informações apu-
radas pelo Jornal do Sudoeste,
ainda na quinta-feira, um rapaz

teria se apresentado na Santa
Casa de Misericórdia de Paraí-
so com um ferimento suspei-
to. Ele alegou ter sido vítima
de um acidente. A Polícia Mili-
tar foi acionada e esteve no
hospital onde conversou com
o paciente. Após ser atendido
ele foi encaminhado para a
Delegacia de Polícia de
Itamogi. Em seguida outras três
menores de suspeitos de terem
participado da ação também
foram detidos pela PM e enca-
minhadas para a serem ouvi-
dos pela Polícia Civil de
Itamogi, que concentra as in-
vestigações do caso.

Temporal causa
transtornos em Paraíso

Forte temporal registrado
no início da tarde desta quinta-
feira (18/10), por volta 14h45
causou transtornos em São
Sebastião do Paraíso. Na Pra-
ça da Fonte, em frente ao anti-
go Fórum, vendaval derrubou
uma árvore que caiu sob um
Honda Civic que estava estaci-

onado no local, obstruindo par-
te da via.

Também foi registrada a
queda de um Ipê em cima de
outro veículo na Praça Dr. Jo-
aquim Mário, próximo ao Pos-
to Guará. Com a força do ven-
to, a árvore não resistiu e caiu
em cima de um Fiat Uno e im-

pediu o trânsito no local.
Unidade do Corpo de Bom-

beiros também foi acionada no
complexo San Genaro, onde
também foi registrada a queda
de outra árvore, na rua Geraldo
Pelúcio. Viaturas dos bombeiros
também foram empenhadas para
atender casos em zona rural.

culdade para se expressar con-
tou ter saído para caminhar por
volta de 7h15, e foi abordada por
homens encapuzados na rua
Tabajara Pedroso, e sob ameaça
de arma de fogo obrigada a en-
trar em um carro preto.

Afirmou que lhe bateram no
rosto e puxaram seus cabelos.

Disse ainda que seus agresso-
res estariam a mando de alguém.
“Eles colocaram um pano pre-
to nos meus olhos, e falaram
com meu marido pelo telefone,
lhe fazendo ameaças”, disse.

Apesar de amordaçada a
mulher não teve mãos e pés
amarrados e usava joias.

A Prefeitura de São Sebasti-
ão do Paraíso não irá realizar co-
memorações  alusivas aos 197
anos de fundação da cidade, no
próximo dia 25, feriado municipal.
O prefeito Walker Américo Oli-
veira justificou o cancelamento
das festividades devido às difi-
culdades financeiras que a ges-
tão vem enfrentando pela falta de
repasses do Governo do Estado.
“Paraíso tem hoje R$ 20.839.732
,32 a receber. Esta falta de repas-
ses tem deixado o nosso municí-
pio em estado de emergência, por
isso, é mais viável investir todo
recurso que entrar para a folha
de pagamento do que na realiza-
ção de shows e outros eventos
comemorativos”, disse.

A programação para o feriado
municipal de 25 de outubro incluía
desfile cívico das instituições,
clubes de serviço e escolas da ci-
dade, no período da manhã na

Praça Comendador João Alves
(Fonte), além de rua de lazer, des-
file de ternos de congo e mo-
çambique, apresentação de peça

teatral e shows com artistas
locais que aconteceriam durante
a tarde e a noite na Praça da Aba-
dia. “Entendemos a vontade da
população em querer festejar,
mas o momento não nos permite.
É uma medida extremamente ne-
cessária”, falou Walker.

O prefeito ressaltou que, ape-
sar da tradição da festa do ani-
versário da cidade, as priorida-
des do governo neste momento
são outras, como, por exemplo, o
salário dos servidores. Até sex-
ta-feira, 19, a Prefeitura conse-
guiu pagar apenas os funcioná-
rios que ganham até R$ 1,5 mil e
os da  Educação que recebem
pelo vínculo do Fundo da Edu-
cação Básica (Fundeb), que re-
ceberam somente parte do salá-

rio, R$ 1 mil cada. “A crise finan-
ceira dos municípios vem sendo
agravada pelo Governo do Esta-
do, em especial no nosso, pois, é
gigante o crédito de Paraíso com
o Estado de Minas Gerais, o que
muito nos preocupa. Além dos
servidores municipais, é preciso
que toda população tome conhe-
cimento desta realidade”, acres-
centou o prefeito.

Mesmo não havendo festi-
vidades no dia 25 de outubro,
os outros eventos da programa-
ção foram mantidos, como a 6ª
edição da Feira de Ciência e
Tecnologia, que acontece nos
dias 22 e 23, a formatura da Guar-
da Mirim, nos dias 24  e 31, a
Exposição Nacional de Orquíde-
as, de 26 a 28, a Copa Kano de
Judô, no dia 27 e, na mesma data,
o Torneio Dobradinha de Xa-
drez.

(por  Angélica Dizaró)

Prefeitura cancela
festividades de 25 de outubro
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Proprietários de terrenos e
moradores dos residenciais
Califórnia Garden e Mediterra-
nèe II e III participaram de reu-
nião com vereadores e o gru-
po gestor que está revisando
o Plano Diretor de São Sebas-
tião do Paraíso quarta-feira
(17/10), para discutir proble-
ma que envolve a construção
de edifícios verticais e pontos
comerciais naqueles bairros.
Moradores formulizaram abai-
xo-assinado e ocuparam a tri-
buna da Câmara para pedir aju-
da a vereadores. A principal
preocupação é com a privaci-
dade que seria perdida com a
construção de prédios naque-
la localidade.

Em reunião, os proprietári-
os de terrenos e moradores dos
residenciais Califórnia Garden
e Mediterranèe II e III  solici-
taram uma análise ao Plano
Diretor do Município. Segun-
do alegam, “é necessário deli-
mitar áreas apropriadas para
comércio e construções maio-

res a dois pavimentos nos men-
cionados residenciais”.

O médico Romeu Chiara-
melli, que ocupou a tribuna na
sessão do dia 8, defendeu que
o que vem preocupando os pro-
prietários naquela área é que as
pessoas que compraram terre-
nos para construções tinham a
promessa de que seria um bair-
ro de padrão mais elevado, tal
como o Jardim Coolapa e o
Jardim Paineiras.

Segundo os moradores, o
anúncio da construção do
câmpus da Universidade Fede-
ral de Lavras (Ufla), no Jardim
Mediterranèe, causou grande
especulação imobiliária, atrain-
do empresários do ramo da
construção civil para a comer-
cialização de apartamentos, que
seriam usados futuramente
como repúblicas de estudantes.
O problema, de acordo com
eles, é a possível perda de pri-
vacidade que sofreriam, uma
vez que os moradores dos pré-
dios mais altos teriam acesso

Moradores dos bairros Califórnia Garden e Mediterranée II e III
temem perder privacidade com a construção de prédios naquela área

Moradores voltam a debater construção de
prédios e comércio em região do Mediteranèe

ram que os edifícios mais al-
tos e os pontos comerciais se-
jam construídos nas avenidas
principais dos três bairros, ou
em quadra apropriada. Outra
sugestão do grupo é levar tais
empreendimentos para outro
loteamento, ao lado das futu-
ras instalações da Ufla.

Segundo informou o grupo
que revisa o Plano Diretor aos
moradores, os três bairros são
considerados Zonas Residen-
ciais 2, ou seja, áreas onde po-
dem ser edificados imóveis de
até 16 andares. Diante da insa-
tisfação dos proprietários e
moradores dos bairros, verea-
dores e membros do grupo
gestor se comprometeram a
formalizar um pedido à Prefei-
tura de Paraíso, a fim de que
ela autorize a Secretaria de Se-
gurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil a fa-
zer um estudo nos locais, com
o intuito de delimitar áreas onde
edifícios verticais e comerciais
possam vir a ser construídos.

Contratação de 1800 novos
servidores também está em
pauta. Censo é fundamental
para definir políticas para o
país, como o Bolsa Família e
repasse de recursos aos muni-
cípios.

O presidente da Frente Par-
lamentar da Geografia, Estatís-
tica e Meio Agroambiental
(Gema), deputado federal
Carlos Melles (DEM-MG), está
mobilizando forças para con-
seguir maior espaço no Orça-
mento de 2019 para comple-
mentar a verba que será desti-

Melles coordena forças para recompor
orçamento do IBGE para Censo 2020

nada ao Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE)
para a preparação do Censo
Demográfico 2020. "Estamos
nos articulando para tentar au-
mentar os recursos para o
IBGE, apresentamos uma
emenda carimbada no valor de
R$ 150 milhões, afinal o censo
é uma das pesquisas estatísti-
cas mais relevantes do país,
com impacto direto na vida de
cada brasileiro e dos municí-
pios, e a proposta enviada pelo
Governo foi de apenas R$ 200
milhões, ao passo que o levan-

tamento nacional exige pelo
menos cerca de R$ 350 mi-
lhões", diz o deputado federal.

Melles alerta sobre a impor-
tância do levantamento, que
visitará as casas de todos os
brasileiros e traz dados essen-
ciais para a definição de políti-
cas públicas, como o Bolsa
Família e a divisão de recursos
federais entre municípios, por
exemplo, recompondo o Fun-
do de Participação dos Muni-
cípios (FPM). Nesta empreita-
da, os deputados e senadores
têm a parceria do próprio

IBGE, num trabalho coordena-
do pelo presidente da entidade
Roberto Olinto; e da Confede-
ração Nacional dos Municípi-
os (CNM), com a participação
ativa do presidente Glademir
Aroldi.

Os parlamentares que for-
mam a Frente conhecida com
Gema, admitem que a tarefa de
tentar encontrar recursos dis-
poníveis é complicada diante
das restrições orçamentárias.
"As despesas com investimen-
tos e custeio da máquina estão
cada vez mais comprimidas, há

uma forte disputa pela divisão
dos recursos, mas precisamos
realizar o censo, já que em
2015 o governo da presidente
Dilma não conseguiu realizar o
levantamento e hoje causa pre-
juízos enormes ao país", aler-
ta. O que o deputado mencio-
na, por exemplo, é o fato de
que todos os municípios recla-
mam da defasagem dos repas-
ses do FPM e não há pontos
de referência para atualização
das projeções, a não ser com a
realização do novo censo.

Mesmo durante o período

eleitoral, os deputados não des-
cuidaram do tema, mantendo
contato permanente com o
relator geral do Orçamento da
União, senador Waldemir
Moka, e com o relator setorial
Deputado Cleber Verde.

Além da recomposição or-
çamentária para censo, os par-
lamentares estão buscando ain-
da recursos para um concurso
público de 1800 vagas para
2019 ou 2020, visando recom-
por o quadro de servidores do
IBGE, que sofreu redução su-
perior a 30%.

visual ao interior de suas ca-
sas.

No abaixo-assinado, os re-
querentes deixaram claro que

não são contrários a chegada
da Ufla ao município, e sugeri-

ASSCAM
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A boa notícia de que o Fundo
de Participação dos Municípios
(FPM) referente ao 2º decêndio do
mês foi creditado na sexta-feira,
19 de outubro, veio acompanha-
da de um cenário que deixou os
administradores municipais preo-
cupados. As contas das prefeitu-
ras brasileiras receberão R$
544.079.326,90, já descontada a
retenção do Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento da Edu-
cação Básica e de Valorização dos
Profissionais da Educação
(Fundeb). No entanto, o repasse
é 15,38% menor que o previsto
pela Secretaria do Tesouro Naci-
onal, o que exige mais cautela dos
gestores da administração.

Em valores brutos, incluindo
o Fundeb, o montante total é de
R$ 680.099.158,63. De acordo com
os dados da Secretária do Tesou-
ro Nacional (STN), o 2º decêndio
de outubro deste ano, compara-
do com mesmo período de 2017,
apresentou queda de 13,84% em
termos nominais, ou seja, sem
considerar os efeitos da inflação.
Deflacionado, em relação ao mes-
mo período de 2017, o declínio
vai a 17,23%.Já em comparação
com o acumulado do ano, verifi-
ca-se que o valor total do FPM
apresenta crescimento positivo.

No caso da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, o valor to-
tal recebido foi de R$ 235.894,85,
em valores brutos, enquanto que
em igual período de 2017, o repas-
se alcançou a casa de R$
285.864,47. Do montante são rea-
lizados descontes de R$ 47.178,
97% referente aos 20% do
Fundeb, R$2.358,95 do PASEP e
mais R$35.384,23, equivalente aos
15% da saúde. O volume líquido
que permaneceu é de R$
150.972,71.

Conforme informações, a ver-
ba recebida na sexta-feira,19, foi
juntada pela Prefeitura com o res-
tante de recursos já existentes
totalizando uma soma aproxima-
da de R$ 560 mil que foi enviado
como repasse do duodécimo da
Câmara. O dinheiro tem como

Municípios
recebem FPM com

15,38% menor
que o previsto

O prefeito de São Sebastião
do Paraíso, Walker Américo Oli-
veira, participará na segunda-fei-
ra (22/10), de sabatina com os can-
didatos ao Governo de Minas
Gerais, Romeu Zema (Novo) e
Antônio Anastasia (PSDB) que
participarão de um painel promo-
vido pela Associação Mineira dos
Municípios (AMM), em Belo Ho-
rizonte quando debaterão propos-
tas para os municípios. As regras
já foram definidas e as perguntas
serão feitas de maneira aleatória
para os candidatos que respon-
derão as questões observando o
critério de sorteio entre eles.

Walker Américo confirmou
que estará na capital juntamente
com o procurador-geral do Mu-
nicípio, Nilo Kazan e representa-
rá Paraíso e região por fazer par-
te da diretoria da AMM. Durante
a semana Walker voltou a criti-
car o Governo do Estado, que
tem atrasado os repasses à Pre-
feitura, situação que conforme o
prefeito tem inviabilizado a sua
administração. “Já são mais de
R$ 20 milhões de dívidas e se tor-
na uma situação insustentável”,
anuncia. A dívida total do Esta-
do com os municípios mineiros
ultrapassa R$ 9 bilhões.

Prefeito Walker Américo participa
de sabatina com Zema e Anastasia

A expectativa é de que a par-
tir de 2019 o novo governo te-
nha uma atitude diferente. “Es-
peramos que não ocorram atra-
sos como agora, queremos ouvir
as propostas dos candidatos
para que isso não aconteça. E
mais, quais os planos para acer-
tar as dívidas com os municípi-
os”, acrescenta. O valor devido
para São Sebastião do Paraíso é
de R$ 20.839.732,32. “Isso com-
promete a folha de pagamento
dos servidores e a oferta de vári-
os serviços como na saúde, edu-
cação, assistência social e outras
áreas”, opina.

O próximo governador do
Estado de Minas Gerais tem pela
frente o desafio de equalizar as
contas do Estado e quitar os dé-
bitos de mais de R$ 8,7 bilhões
com os municípios. Para auxiliar
os gestores públicos na escolha
do candidato mais preparado para
esta missão, a AMM promoverá
um painel com os candidatos. A
ideia é evitar o formato tradicio-
nal de debate e contraposição de
ideias, mas aproveitar a oportuni-
dade para apresentar aos prefei-
tos, as propostas dentro da pau-
ta municipalista.

Anastasia e Romeu Zema

irão responder a questiona-
mentos acerca das principais de-
mandas dos gestores municipais.
Serão abordados temas com per-
guntas tendo como base os pro-
blemas e desafios para a gestão
do Estado nas doze principais
áreas da administração pública –
Assistência Social, Captação de
Recursos, Contábil, Convênios,
Desenvolvimento Econômico,
Direitos Humanos, Economia,
Educação, Esportes, Jurídica,
Meio Ambiente e Saúde. Na pau-
ta do evento, estão tópicos ela-
borados com o objetivo de apre-
sentar aos prefeitos e convida-
dos as propostas dos candida-
tos e, também, entregar aos inte-
ressados em conduzir o Estado
nos próximos quatro anos as
principais questões que envol-
vem os municípios e, consequen-
temente, a qualidade de vida do
cidadão mineiro.

REGRAS
Para definir o roteiro do pai-

nel, os assessores de Antonio
Anastasia e Romeu Zema estive-
ram na sede da AMM na quarta-
feira, 17. Conforme foi apresenta-
do pelos representantes da
AMM, o painel terá quatro par-
tes: cinco minutos de cada candi-

dato para a apresentação e expo-
sição do plano de governo, con-
forme ordem previamente
sorteada; seguidas de dez per-
guntas elaboradas pela Associa-
ção sobre as principais pautas de
interesse dos municípios, sendo
três minutos para cada resposta.

Além disso, serão sorteadas
quatro perguntas aleatórias pro-
postas pelos prefeitos participan-
tes, que serão depositadas em
urna e cada candidato terá três
minutos para as respostas. A úl-
tima etapa são os cinco minutos
para as considerações finais de
cada candidato.

Para ampliar a visibilidade do
evento, o painel organizado pela
AMM também será assistido em
todo o estado por meio de trans-
missão ao vivo. Além do canal
AMMTV no Youtube, do
Facebboy e Instagran da associ-
ação, os interessados poderão
assistir em tempo real em dois
grandes canais de comunicação
parceiros do painel: o portal de
notícias BHAZ e a Associação
Mineira de Rádio e Televisão
(Amirt), que transmitirá em rede
pelo seu portal para que as rádi-
os e TVs do interior também pos-
sam transmitir o painel.

destino o pagamento dos salári-
os dos vereadores e também dos
funcionários do Legislativo. Se-
gundo o prefeito Walker Améri-
co, se não fizesse o repasse ele
poderia ser processado por im-
probidade administrativa e cor-
reria até mesmo o risco de ser
cassado do cargo.

O recurso do primeiro decên-
dio do FPM de outubro que era
de valor muito maior acabou sen-
do confiscado pelo Governo do
Estado para a quitação de dívida
de precatórios do Município que
estavam em atraso há pelo me-
nos três meses. Na oportunida-
de, o Município paraisense que
tem coeficiente 2,4 receberia  em
valores brutos a quantia de
R$1.115.000,68. Deste total seri-
am deduzios 20% do Fundeb
(R$223.000,14), mais 1% do
Pasep (R$11.150,01) e 15% da
Saúde (R$167.250,10). Sobraria
em valores líquidos a quantia de
R$713.600,44. Embora tenha ten-
tado reaver os valores judicial-
mente, não houve informação de
que a ação impetrada pelo Jurídi-
co da Prefeitura tenha tido êxito.

O total repassado aos Muni-
cípios entre janeiro e esta sexta-
feira aumentou 7,50% em termos
nominais comparado ao mesmo
período de 2017. O repasse é
15,38% menor que o previsto pela
STN e, por isso, a Confederação
Nacional de Municípios (CNM)
alerta que os gestores atuem de
forma prudente no planejamento
e uso dos recursos para não se-
rem pegos de surpresa com resul-
tados e projeções inesperados.

Ao considerar o comporta-
mento da inflação, observa-se
que o FPM acumulado de 2018
cresceu 3,87% em relação ao mes-
mo período do ano anterior. Do
total repassado para todos os
Municípios do país, os de coefi-
cientes 0,8 - que são a maioria (594
ou 10,67% dos Municípios) - fi-
carão com o valor de R$ 44.246.
014,81, ou seja, 6,51% do que será
transferido. Tais localidades so-
mam 6,9 milhões de habitantes.

Os vereadores por São Se-
bastião do Paraíso José Luiz Érika,
Lisandro Monteiro, Ademir Ross
juntamente com o presidente da
Câmara, Marcelo Morais, se reu-
niram nesta semana em Belo Ho-
rizonte com o candidato ao Go-
verno do Estado, Romeu Zema.
Os parlamentares foram ratificar
o apoio ao político no segundo
turno das eleições. Em junho des-
te ano enquanto ainda era pré-
candidato pelo partido Novo,
Zema foi recepcionado na sede do
Legislativo paraisense quando
falou de suas propostas e inten-
ções para governar Minas Gerais.

Romeu Zema foi quem rece-
beu mais votos dos eleitores

Vereadores de Paraíso
visitam Romeu Zema

paraisenses no dia 7 de outubro,
primeiro turno das eleições. Ele
teve a aprovação de 61,08% dos
eleitores que compareceram as
urnas e totalizou 18.209 votos. Já
o candidato tucano Antonio
Anastasia recebeu 6.276 votos o
que equivale 21,05% do eleitora-
do. Em Paraíso são 50.296 eleito-
res.

Na visita a Romeu Zema na
quarta-feira,17, os vereadores
divulgaram que foram apresen-
tar demandas em nome do
Legislativo para São Sebastião
do Paraíso. “Estamos neste mo-
mento em BH trazendo as deman-
das de nossa cidade ao futuro
Governador de Minas Gerais.

Segundo os vereadores,
Zema “assumiu o compromisso
de não tirar nenhum direito do
funcionalismo público e garantiu
que novas ideias de investimen-
tos privados com públicos po-
derão ser feitos em um Estado
que está completamente sucatea-
do”, diz a nota divulgada.

Em junho quando Zema es-
teve na cidade antes das conven-
ções, ele visitou a Associação
Comercial, Industrial, Agropecu-
ária e Serviços, e  foi recebido na
Câmara Municipal. Ele falou das
propostas do Partido Novo e tam-
bém de sua carreira empresarial.
A crise política e econômica que
assolou o Brasil há alguns anos e

prejudicou milhares de empresas
e, consequentemente, de famílias
foi apontado pelo candidato como
um dos motivos pelo qual entrou
para a política, segundo ele para
tentar fazer a diferença.

Zema lembrou que São Se-
bastião do Paraíso foi a 101ª ci-
dade mineira que ele visitou des-
de que decidiu ser pré-candida-
to ao governo mineiro. Para ele,
tais visitas são uma oportunida-
de de conhecer a realidade de
cada município, entendendo suas
riquezas e as dores da popula-
ção. “Sabemos que o Sudoeste
de Minas é uma região desenvol-
vida, com potencial para cresci-
mento ainda maior”, disse.
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COMUNICADO DA ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL, INDUSTRIAL,

AGROPECUÁRIA E DE
SERVIÇOS DE

S. S. PARAÍSO - ACISSP

Ficam os associados da Associação
Comercial, Industrial, Agropecuária e
de Serviços de São Sebastião do
Paraíso (ACISSP), admitidos até 30
de junho de 2018, comunicados que
estão abertas as inscrições de
chapas para concorrerem à eleição da
nova diretoria da entidade para o
triênio 2019/2021. As chapas deverão
ser apresentadas para registro na
secretaria da ACISSP até o próximo
dia 12 de novembro de 2018, no seu
horário de expediente, em formulário
próprio fornecido pela entidade,
conforme disposto em seu estatuto.

São Sebastião do Paraíso,
16 de outubro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente da Diretoria Executiva

COMUNICADO DA
CÂMARA DE DIRIGENTES

LOJISTAS DE
SÃO SEBASTIÃO

DE PARAÍSO - CDL

Ficam os associados da Câmara de
Dirigentes Lojista de São Sebastião
do Paraíso (CDL), admitidos até 30
de junho de 2018, comunicados que
estão abertas as inscrições de
chapas para concorrerem à eleição
da nova diretoria da entidade para o
triênio 2019/2021. As chapas
deverão ser apresentadas para
registro na secretaria da CDL até o
próximo dia 12 de novembro de
2018, no seu horário de expediente,
em formulário próprio fornecido pela
entidade, conforme disposto em seu
estatuto.

São Sebastião do Paraíso,
16 de outubro de 2018.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente da Diretoria Executiva

A Secretaria de Estado
de Administração Prisional
de Minas Gerais (Seap) re-
alizará concurso público
para seleção de agentes de
segurança penitenciário. O
concurso será organizado
pelo Instituto Brasileiro de
Formação e Capacitação
(IBFC), que divulgou o
edital na quarta-feira (17/
10). As inscrições se encer-
ram no próximo dia 31, con-
forme divulgado, o salário
inicial é de R$ 4.098,45. A
18ª Regiões Integradas de
Segurança Pública, da qual
Paraíso faz parte, deve re-
ceber reforços dos 294
agentes que devem ser des-
tinados a essa área.

Seap realiza concurso
para seleção de

agentes penitenciários
Para tomar posse do car-

go, os candidatos devem ter a
idade mínima de 18 anos; ser
brasileiro nato, naturalizado ou,
em caso de nacionalidade por-
tuguesa, estar amparado pelo
Estatuto da Igualdade entre
Brasileiros e Portugueses; es-
tar em dia com as obrigações
eleitorais e direitas civis; ter
concluído o ensino médio; não
ter sido demitido a bem do ser-
viço público e das Instituições
Militares ou Força Congêner-
es; não ter registro de antece-
dentes criminais nos últimos
cinco anos; não ter acúmulo
de cargos; e não ter vínculo
com a Administração Direta
do Poder Executivo.

Serão  quatro mil vagas

para o cargo de agentes, sen-
do distribuídas em 18 regi-
ões. As vagas são para com-
posição de cadastro de re-
serva. Conforme o previsto,
as inscrições podem ser fei-
tas até o próximo de 31 de
outubro pelo site do IBFC
(https://www.ibfc.org.br/con-
curso/concurso_selecionado/
326) e a taxa é de R$ 84.

A seleção terá quatro eta-
pas, sendo a primeira será
uma prova objetiva e análise
de títulos, a segunda uma
avaliação psicológica, a ter-
ceira será a investigação so-
cial e, por último, um curso
introdutório. A previsão é que
a prova objetiva seja aplica-
da no dia 18 de novembro.

Ele pode ter iniciado a car-
reira um pouco tardiamente,
mas desde que começou a par-
ticipar das provas e competi-
ções na cidade e região, seo
Valdete Lourenço Barbosa tor-
nou-se um atleta vitorioso. As
conquistas estão em cada pro-
va completada e a maioria de-
las com direito a pódio, troféus
e medalhas.  "Iniciei como cor-
redor de rua há uns três anos e
não parei mais, tem sido im-
portante e estou em busca de
apoio para poder continuar dis-
putando mais corridas", con-
ta.

Quando começou a correr
não teve dificuldades em en-
frentar os percursos de curta
distância e depois gradativa-
mente foi ampliando as distân-
cias. "No início comecei cor-
rendo um quilômetro, depois
dois e agora já estou fazendo
provas mais longas de sete,
12 quilômetros e até distân-
cias maiores", avalia. Seo
Valdete diz que o segredo é
estar bem mentalmente, fisi-
camente e ter boa preparação
e disposição.

Vida de atleta não e fácil ele
conta e a grande dificuldade
não é a idade e nem a saúde.
"O desafio é a busca de patro-
cínio, porque o atleta profissi-
onal ganha para correr e nós
amadores muitas vezes paga-
mos para participar das com-
petições", relata. A última pro-
va em que participou foi a Cor-
rida de Nossa Senhora Apare-
cida, realizada em Passos, no dia
12 de outubro. "Mais uma vez
cheguei entre os primeiros na
minha categoria", comemora.

E esta não foi a primeira vez
em que saiu vitorioso desta
prova. Ano passado ele já tinha
conquistado a façanha. "Lem-
bro que havia uma senhora que
me cobrou um atestado médi-
co, porque naquela vez eu ha-
via passado mal após comple-
tar o percurso. Desta vez levei
os exames médicos confir-
mando que estou bem, mas ela

Seo Valdete Lourenço, um
atleta além de seu tempo

não apareceu para me cobrar",
ironiza. Em tom de brincadeira
diz que até o cardiologista o
parabenizou.

Aos 68 anos seo Valdete
compete na categoria acima
dos 65 anos. "Já ganhei três
vezes, fui duas vezes vice-cam-
peão e fiquei classificado em
terceiro lugar. Sempre tive
boas colocações", comenta.

Neste ano ele participou da
Corrida do Trabalhador, Cor-
rida de São Pedro, Corrida de
São João e da Guardinha, em
São Sebastião do Paraíso. Ele
também esteve na Corrida da
Independência, em Alpinópolis;
além de ter competido na Cor-

rida de Nossa Senhora Apa-
recida, em Passos, em 2017 e
2018.

Apesar dos bons resultados
o atleta tem enfrentado dificul-
dades para participar das cor-
ridas pela região. "Infelizmen-
te é preciso ter o apoio para as
despesas com inscrição, com
um lanche e as viagens, por
isso que gostaria de fazer um
apelo para que se alguma em-
presa ou empresário puder me
patrocinar, toda ajuda será bem
vinda", solicita. Contatos para
esta finalidade podem ser feito
através do telefone 988437855
ou através do número 3531-
2807.

Na ultima competição que
participou em Passos a presen-
ça dele na prova somente foi
possível devido a colaboração
de alguns apoiadores. Entre
eles estão Supermercado Dadá,
Ailton Rocha de Sillos, Asso-
ciação Comercial, Industrial de
São Sebastião do Paraíso (Acis
sp), Tomás Salviano Martins,
Guarda Municipal e Dalvo da
Silva. "Quero continuar com-
petindo, correndo e participan-
do das provas e quem sabe me
tornar conhecido pelo Brasil e
no mundo inteiro através das
redes sociais", anuncia.

Ele disse que iniciou no
atletismo há três anos

e tem disputado
várias competições

A equipe de futebol de sa-
lão da Intelli Paraíso estreia
neste sábado, 20, na terceira
competição que disputará nes-
te ano. O time já participou da
primeira fase da Liga Nacional
de Futsal, onde foi desclas-
sificada. Paralelamente também
continua jogado a Liga Paulista
onde segue firme nas semifi-
nais e aguarda definição para
as próximas partidas. Agora a
partir deste sábado, o grupo
inicia uma nova competição
que é a disputa da Liga Paulista
2018.

A competição tem a parti-
cipação de 12 equipes, sendo
11 delas do estado de São Pau-
lo. Os adversários são os mes-
mos times que disputaram a
Liga Paulista. Na chave A es-
tão as equipes do Bauru,
Indaiatuba, Dracena, Yoca, São
José e Taubaté. No grupo B,
além da Intelli competem Mogi
das Cruzes, Hortolância,
Barueri, Uniara Araraquara e
Pulo do Gato de Campinas.

Pulo do Gato/Sanasa e
Uniara/Fundesporte se enfren-
taram na última quinta-feira
(11), pela primeira rodada da

Copa Paulista. O duelo acon-
teceu no Ginásio Rogê Ferreira,
em Campinas (Interior de São
Paulo), onde o time campineiro
venceu pelo placar de 6 x 1.
Na outra partida do Grupo da
Intelli, o Barueri derrotou o
Mogi Guaçu por 2 a 1. O time
de Mogi voltou a quadra on-
tem a noite, em casa para en-
frentar o Pulo do Gato.

Enquanto isso a Intelli Pa-
raíso teve uma semana inteira
para os treinamentos e es-
treiará na competição neste sá-

Intelli Paraíso inicia a disputa de
mais uma competição na temporada

Arquivo

Intelli Paraíso estreia
na Copa Paulista

Valdete diz que o segredo de ir bem nas
corridas é a boa preparação e disposição

Divulgação

bado. A delegação seguiu nesta
manhã para Araraquara (SP)
onde enfrentará o Uniara no
Ginásio Gigantão.

Ambas as equipes já se en-
frentaram duas vezes neste
ano. Em março houve a dispu-
ta de uma partida amistosa na
Arena Olímpica, vencida pelos
intellianos.  Depois em junho
pela Liga Paulista, novamente
vitória da Intelli em casa por 5
a 3. Na próxima semana a Intelli
receberá o Barueri, dia 26, às
19h15 na Arena Olímpica.
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Este único poste com transformador
que havia no Recanto Feliz , foi retirado

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pessoas ligadas à aviação
civil, principalmente pilotos de
aeronaves de São Sebastião do
Paraíso estão preocupadas
com um depósito de lixo loca-
lizado próximo de uma das ca-
beceiras da pista do Aeroporto
Joaquim Montans Júnior.

O depósito clandestino de
lixo está à margem da estrada
rural sentido cidade – bairro
rural Morro Vermelho, a uns
300 metros de distância logo
acima da Chácara Pedacinho do
Céu.

A justa preocupação é por-

Depósito de lixo clandestino poderá
ocasionar colisões de aves com aeronaves

que onde existem depósitos de
lixo ou outras atividades pró-
ximas de aeroportos costuma
haver alimentação que atrai
pássaros, aves, principalmen-
te urubus que podem ocasio-
nar acidentes, colisões com
aeronaves, conforme tem
acontecido mundo afora.

À procura de comida, aves
vão aos depósitos de lixo clan-
destino e acabam colidindo
com aeronaves, podendo oca-
sionar danos irreparáveis.

Referido depósito clandes-
tino está a uma distância a me-
nos de um quilômetro de uma
das cabeceiras da pista do ae-

No dia 25 de junho passado moradores do Recanto Feliz estiveram
na Câmara Municipal solicitando ajuda dos Vereadores

Ainda sem energia elétrica, moradores do
Recanto Feliz não descartam manifestação pública

Sebastião Tadeu Ribeiro

O Jornal do Sudoeste con-
tinua recebendo reclamações e
denúncias de moradores e pro-
prietários de imóveis no
Loteamento Recanto Feliz, lo-
calizado às margens da estra-
da rural municipal que dá aces-
so ao bairro Morro Vermelho,
município de São Sebastião do
Paraíso.

Na gestão da então prefeita
Mrilda Petrus Melles, em junho
de 2004 através do decreto nú-
mero 2.831 foi aprovado o
loteamento Recanto Feliz. O ar-
tigo 1.º do referido decreto
menciona que “nos termos das
leis municipais de números
3.094 e 3.097 e da Lei Federal
6.766 de dezembro de 1979,
fica aprovado o loteamento
denominado “Recanto Feliz” de
propriedade da empresa Mode-
lo Agropecuária e Imobiliária
Ltda.

No artigo 2.º consta que
além do fiel cumprimento da
legislação pertinente, correrá
por conta da empresa proprie-
tária do loteamento a execução
dos serviços de infraestrutura,
compreendendo a abertura de
vias de acesso e de circulação,
pavimentação ou compactação
co utilização de cascalho ou
outro material aprovado. Tam-
bém a implantação de poços
artesianos ou outro meio de
captação de água potável, de-

pósito e rede de água potável,
rede de escoamento das águas
pluviais, rede de energia elétri-
ca e solução para o escoamen-
to de esgotos sanitários, com
estrita e rigorosa obediência ao
disposto no artigo 2.º da lei
municipal de número 3.094,
seus incisos e parágrafos.

A partir da data da aprova-
ção do decreto 2.831, em ju-
lho de 2004, a empresa Mode-
lo Agropecuária Ltda. tinha
dois anos para concluir os ser-
viços de infraestrutura. Então
já se passaram doze anos que
venceu o prazo para a conclu-
são total dos serviços de
infraestrutura no referido
loteamento. Devido não ter sido
instalada energia elétrica para
as dezenas de famílias que lá
residem, inclusive há morado-
res que residem há 12 anos, al-
guns procuraram o “JS” para
solicitar ao senhor prefeito
Walker Américo, à Câmara
Municipal e também ao depu-
tado Antonio Carlos Arantes
para que os ajude e se empe-
nhem junto a Cemig e demais
órgãos competentes para que
seja colocada energia elétrica no
loteamento.

No Recanto Feliz residem
mais de 45 famílias que neces-
sitam de energia elétrica para a
utilização de eletroeletrônicos,
e até mesmo a iluminação de
suas residências. O mais
preocupante é que há várias

pessoas no loteamento com
graves problemas de saúde, e
necessitam de energia elétrica
para acondicionamento de me-
dicamentos em geladeiras.

Há cerca de três meses mo-
radores se mobilizaram e fo-
ram à Câmara Municipal com
cartazes pedindo apoio aos ve-
readores. Também elaboraram
abaixo-assinado enviado ao pre-
feito Walkinho, à Câmara e ao
deputado estadual Antonio
Carlos Arantes, solicitando pro-
vidências.

Na semana passada mora-
dores ficaram felizes com a
chegada ao loteamento de um
caminhão apropriado para ins-

talação de posteamento e rede
elétrica, mas a alegria durou
nada, virou foi tristeza, indig-
nação e revolta. O caminhão
com funcionários de uma
empreiteira de Guaxupé, na re-
alidade foi para retirar os pou-
cos postes lá existentes, isto
com ordem da Cemig , que
também alegou estar cumprin-
do ordem judicial.

Em vez de expandir a rede
elétrica por todo o loteamento,
estão sendo retirados os pou-
cos postes, inclusive um em
que havia transformador.

O vereador Luiz de Paula
que participou de comissão ins-
talada pela Câmara para bus-

car soluções, quarta-feira (17/
10) disse ao Jornal do Sudoes-
te que iria conversar com o
prefeito Walkinho sobre o fato
e cobrar dele a assinatura de
decreto para solucionar a co-
locação de energia elétrica no
Recanto Feliz, mas até a con-
clusão desta edição o vereador
não nos deu retorno, se havia
falado com o chefe do Execu-
tivo, e também procurado o
responsável pela empresa Mo-
delo Agropecuária, conforme
havia prometido.

Conforme informações,
moradores não descartam a
possibilidade de mobilização e
protesto em frente à Prefeitu-

ra, Câmara e Imobiliária Mo-
delo. “Já estamos fazendo car-
tazes, porque chega de
embromação e o que estão fa-
zendo é falta de respeito e con-
sideração, vender lotes sem
infraestrutura é crime, precisa-
mos do apoio de nossas auto-
ridades para solucionar esta
aberração”, disseram morado-
res.

Por esta e outras irregulari-
dades ainda somos considera-
dos país de terceiro mundo.
Com total e absoluta certeza,
se no Loteamento Recanto Fe-
liz estivessem morando afortu-
nados, a energia elétrica esta-
ria instalada há muitos anos.

Depósito de lixo clandestino bem próximo de umas
das cabeceiras da pista do Aeroporto Municipal

roporto de São Sebastião do
Paraíso, onde aeronaves pas-
sam em baixa altitude, bem em
cima do depósito.

É conveniente, o mais bre-
ve possível que a Secretaria
municipal de Trânsito e outros
órgãos municipais ligados à
segurança pública, higiene e lim-
peza, tomem as devidas provi-
dências, de modo evitar riscos
ao tráfico aéreo no município
paraisense.

Pela segunda vez o “JS”
publica matéria a este respeito,
inclusive flagramos motorista
levando lixo para ser jogado no
depósito irregular.


